



# Le Ronssoyen



## Halte à la vitesse !

Tous les jours, nous constatons un problème de sécurité sur les routes et pire, dans le village. À croire que certains automobilistes ne se préoccupent guère des autres, ni de leur vie ni de leur permis ni de leur voiture.

Ce n'est pas faute d'information et de mise en garde dans les médias. Nous le savons, la vitesse provoque et aggrave les accidents. Et les conséquences sont souvent dramatiques. **Près d'un accident mortel sur cinq est dû à la vitesse.**

Nous déplorons d'ailleurs que des Sapeurs-pompiers volontaires, confrontés à de nombreux accidents, n'appliquent pas eux-mêmes la bonne conduite.

**N'ATTENDONS PAS QU'IL SOIT TROP TARD !!!**

## Déjections canines



De nombreuses plaintes arrivent en Mairie quant aux chiens qui font leurs besoins sur les trottoirs et à présent, même aux portes des maisons. Vos animaux domestiques sont certes adorables, mais leurs déjections souillent les espaces publics et même privés, dégradent notre cadre de vie, favorisent la prolifération des microbes et augmentent les risques de chute. C'est une question de salubrité et d'hygiène publique. **Les propriétaires doivent procéder immédiatement au ramassage des déjections canines.**

Il faut savoir que cette infraction relève du **Code pénal** : Article R.541-76, Ainsi qu'il est dit à l'Article R.632-1 du Code pénal : « Hors le cas prévu à l'Article R.635-8, est puni de l'amende prévue pour les contraventions de la 2<sup>ème</sup> classe le fait de déposer, d'abandonner, de jeter ou de déverser, en lieu public ou privé, à l'exception des emplacements désignés à cet effet par l'autorité administrative compétente, des ordures, déchets, déjections, matériaux, liquides insalubres ou tout autre objet de quelque nature qu'il soit, y compris en urinant sur la voie publique, si ces faits ne sont pas accomplis par la personne ayant la jouissance du lieu ou avec son autorisation. »



Ce n'est pas parce que nous sommes à la campagne que nous ne devons pas respecter les lieux et les gens, et faire preuve de civisme !!!



## Encore merci pour cette solidarité !

Le Samedi 8 Octobre 2022 se déroulait l'Opération brioches au profit des Papillons Blancs (les handicapés mentaux).

Notre Maire, Michel BRAY, a à coeur, depuis quelques années, de se mobiliser pour cette belle cause. Il faut admettre que quand on a la chance d'être en bonne santé et de ne pas connaître ou vivre le handicap, on est rudement chanceux !

Dans cette course solidaire - eh oui, c'est un genre de défi sportif que de parcourir les rues et proposer à ses concitoyens de faire un don pour une Association (ici, l'ADAPEI 80), non pas contre rien, mais en échange d'une brioche - il emmène avec lui une poignée de bénévoles.

Les bénévoles sont une denrée rare, aussi il ne faut jamais oublier de leur dire **"MERCI ET BRAVO !!!"**

Merci à Michel BRAY, Maire, Jean-François DUCATTEAU et Danielle CARDON, 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> Adjoint, Muriel ANCELLE et Claude CAGNIART, Conseillers Municipaux, qui ont dit une fois de plus "oui" pour se bouger pour les autres. Un bel exemple à suivre...

Après paiement de la facture à notre boulanger, Monsieur VARENNE, que nous remercions chaleureusement, nous avons remis **537 euros** à la Section Albert-Péronne de l'ADAPEI 80, qui accueille les adultes de notre Canton. **Merci aux généreux donateurs !!!**

## Téléthon !



Le Samedi 3 Décembre 2022 se déroulait la journée du Téléthon. Lors du Conseil Municipal du 10 Août 2022, Monsieur le Maire avait invité ses co-élus à réfléchir aux activités qui pourraient être mises en place à cette occasion. Tous les bénéfices de cette journée sont, comme toujours, versés au Téléthon.

**834,80 euros ont été ainsi versés au Téléthon :**

416,70 € avec le lavage de voitures ; 48,50 € pour la vente de porte-clefs ; 99,60 € pour la vente de pâtisseries par la Boulangerie ; Une subvention de 100 euros de la Commune de Le Ronssoy ; et des dons (50 euros du Club des aînés, 50 euros des ACPG-CATM, 50 euros de la Société de chasse et 20 euros de l'Association des Parents d'Élèves).

Les élus y étaient conviés, ainsi que toutes les personnes qui veulent se bouger pour les autres.

Comme d'habitude, nous avons pu compter sur Aurélien CAZÉ, 2<sup>ème</sup> Adjoint au Maire et Président du Kano Club (judo) qui a pris la responsabilité de cette journée solidaire pour faire avancer la recherche médicale. Il n'a compté ni son temps ni son énergie pour faire de cette manifestation une réussite. Il faut dire que Monsieur le Maire sait donner l'exemple. Un petit groupe de volontaires s'est empressé de participer et aider Monsieur le Maire et Aurélien Cazé : Jean-François Ducatteau et Danielle Cardon, 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> Adjoint, Muriel Ancelle, Christopher Josse, Jean-Michel Moriaux et Éric Sauvage, Conseillers Municipaux. Nous remercions vivement les participants, sans oublier Monsieur et Madame Francis et Évelyne Cazé, qui sont de toutes les actions au sein du Kano Club et pour le Téléthon, et notre Boulangerie La Varennoise – Monsieur et Madame Varenne et leur personnel – qui aide pour les actions organisées régulièrement par l'école et l'Association de Parents d'Élèves, et ici, comme chaque année, pour le Téléthon.

**Merci à tous, et à vous, chers concitoyens, qui êtes venus soutenir une bonne cause !!!**

## Bibliothèque



La Bibliothèque est ouverte **tous les mercredis de 15h30 à 18h00**.  
Corinne et Jacqueline vous y accueillent avec plaisir.  
Petits et grands, essayez et vous en redemanderez !